



SCHOLARSHIP

Two scholarships valued at \$500 each are available annually for attendance to any Post-Secondary Institution: University, community college or other accredited Post-Secondary Institution.

Those eligible are:

Students: sons, daughters or legal ward graduating from grade 12 and have at least one parent that is in good standing in CUPE 1253.

Basis of Award: Consideration will be given by graduation marks, aptitude, promise and need.

Applications must be received by Sept 13, 2024. All criteria must be adhered to in order for the application to be reviewed. The successful candidates will be contacted by CUPE 1253. The two scholarships will be forwarded once proof of second term enrollment has been received.

Application Form Important

The following documents are required:

1. The application must be completed and signed

2. Acceptance letter

3. A transcript of marks

Scholarship Application Form should be sent by registered mail to:

CUPE 1253

1990 ch. Saint-Charles sud

Saint-Charles, NB

E4W 4Y5

Bourse

Deux bourses d'études d'une valeur de \$500 chacune sont disponibles chaque année pour la participation à un établissement postsecondaire : Université, collège communautaire ou autre institution postsecondaire accrédité.

Les personnes éligibles sont :

Étudiant : fils, filles ou pupilles juridiques diplômés de la 12^e année et ayant au moins un parent en règle dans le SCFP 1253.

Base d'attribution : La considération sera donnée par résultat obtenue à la fin de l'année scolaire, aptitude, promesse et besoin.

Les demandes doivent être reçues par le 13 septembre, 2024. Tous les critères doivent être respectés afin que la demande soit révisée. Les candidats retenus seront contactés par SCFP 1253. Les deux bourses seront transmises une fois que la preuve de l'inscription de deuxième mandat aura été reçue.

Formulaire de demande Important

1. La demande doit être remplie et signée

2. Lettre d'acceptation

3. Une transcription des marques

Les formulaires de demande de bourse doivent être envoyés par courrier recommandée à :
SCFP 1253

1990 ch. Saint-Charles sud

Saint-Charles, NB

Check List

Please verify that all necessary documentation is enclosed:

- Application form completed and signed
- Acceptance letter from University / College
- Official Transcript of Marks (high School)

Please Keep copies as the original will NOT be returned.

Liste de vérification

Assurez-vous que tous les documents ci-dessous sont inclus :

- Le formulaire de demande complété et signé
- Lettre d'admission de l'Université / Collège
- Un relevé de notes officiel de vos études secondaires

Veillez svp conserver une copie des documents accompagnent votre formulaire car les originaux ne seront pas retournés.

DEADLINE

All application forms and supporting documentation must be received no later than September 13, 2024. Application forms received after the date will not be considered.

Date d'échéance

Tous les formulaires de demandes et les documents doivent être reçus au plus tard le 13 septembre, 2024. Les formulaires reçus après la date d'échéance ne seront pas retenus.



First Name / Prénom

Middle Name / Deuxième nom

Surname / Nom de Famille

Date of Birth / Date de naissance

Address / Adresse

Apt. / App.

Telephone / Téléphone

City / Ville

Province

Postal Code / Code postale

High School Attended / École secondaire fréquentée

Status of Applicant / État du (de la) candidat(e)

Son / Fils

Daughter / Fille

Ward / Tutelle

**1. Post Secondary Education Information
Information sur l'Université / Collège**

Name of Post Secondary Institution / Nom de l'Université / Collège

Program of study and year of attendance / Programme d'étude suivi et année d'admission

Commencement date / Date du début

2. CUPE 1253 MEMBER/MEMBRE DU SCFP 1253

First Name / Prénom

Surname / Nom de famille

Relationship to Applicant / Relation avec le(la) candidat(e)

Job Title / Occupation

Household Income / Revenu familiale

Name and ages of Dépendants / Noms et ages des personnes à charge

School District / District scolaire

Local

4. Essay / Rédaction

Please submit an essay on the following question. Essay are to be typed, double spaced and no longer than 250 words.

SVP soumettre une rédaction en réponse à la question suivante. La rédaction doit être taper à double interlignes et ne doit pas dépasser 250 mots.

Why are unions importants ? / Pourquoi les syndicats sont importants ?

5. Signatures

Signature of Applicant / Signature de le (la) candidat(e) :

_____ Date : _____

This is to certify that _____ is a member, parent
or guardian in good standing CUPE 1253 Local _____.

Ceci est pour certifié que _____ est un membre, parent
ou tuteur en règle du SFCP 1253 Local _____.

*** Signature of Local President / Signature de le (la) président(e).

_____ Date : _____